



平窪の学舎

December

第35号

子どもたちの「がんばり（災害を乗り越える・自身の向上のための努力）」、「やさしさ・思いやり」、「協力」の姿をたくさん感じた2学期でした。

10月の水害で、平窪地区は非常に大きな被害を受け、日常の生活も極めて困難な状況となりました。そのような中、保護者・地域の皆様のご理解とご協力により、学校を再開し、子どもたちが安心して学校生活を送ることができるようになりました。心より御礼を申し上げます。

見る人・聴く人に感動を届けた学習発表会・方部音楽祭、見聞を広めた修学旅行・見学学習、自然の中で様々な体験をした宿泊活動、学年を越えて協力し合った縦割り班（1～6年生で構成した班）での清掃や校内オリエンテーリング、そして、真剣に取り組んだ日々の授業など、子どもたちのがんばりとやさしさ・思いやり、協力し合う姿がとても輝いた2学期でした。

子どもたちのもっている力（個性やよさ、持ち味など）がさらに伸び、自信をいっそう深めていけるよう、3学期も教職員一丸となって、指導・支援を行ってまいります。



事故のない、充実した冬休みに！

12月25日（水）から1月7日（火）まで冬休みになります。2学期までの学習の復習とともに、年末年始の長期休業の中で、地域や家庭の行事に参加し、伝統や文化に触れたり、家族団らんを楽しんだりするなど、有意義な日々を過ごしてほしいと思います。

つきましては、事故のない楽しい冬休みになるように、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

特に、交通事故（飛び出し、積雪・凍結路の歩行・車両のスリップ、自転車乗り）、池・沼（氷遊び）での事故、不審者による被害、やけど、火災等に十分気をつけるよう、ご指導をお願いいたします。